



## Ma voiture a été prise au radar probleme c'etait pas moi

Par **olive14**, le **14/11/2013** à **20:25**

bonjour,j'ai reçu un pv pour excès de vitesse probleme le jour de la contravention j'etais en arret de maladie chez moi j'ai pas utilisé mon vehicule . SUITE a ca j'ai demandé la photo annexe au pv et la on voit bien une megane bordeaux mais on voit ni si c'est une megane cc ou berline ni conducteur ni passager seule le numero de plaque est la mienne alors j'ai contesté mais quoi faire de plus ?

Par **Legalacte**, le **15/11/2013** à **15:25**

Bonjour,

cela s'appelle une "doublette", quelqu'un circule avec votre plaque d'immatriculation. Vous devez porter plainte auprès de la Police, ou de la gendarmerie.